

Regierungsratsbeschluss

vom 16. September 2008

Nr. 2008/1626

Anthropologisches Forschungsinstitut, 4147 Aesch: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Restaurierung von 44 Schädeln des Schlachtdenkmals Dornach

1. Erwägungen

Die 44 Schädel, die in einer Vitrine beim Schlachtdenkmal in Dornach ausgestellt sind, befinden sich in einem schlechten Zustand. Es ist vorgesehen, die Schädel konservieren zu lassen, damit das Denkmal in seiner Gesamtheit für die Zukunft erhalten werden kann. Die Arbeiten werden durch das Amt für Denkmalpflege und Archäologie begleitet.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Anthropologischen Forschungsinstitut ist für die Restaurierung der 44 Schädel des Schlachtdenkmals von Dornach ein Beitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Arbeiten sind in enger Zusammenarbeit mit dem Amt für Denkmalpflege und Archäologie auszuführen und dieser Stelle ist nach Abschluss eine Dokumentation zukommen zu lassen.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein und unter Vorbehalt von Ziff. 2.2 sowie auf Antrag des Amtes für Denkmalpflege und Archäologie zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) ab/RestaurierungSchädel.doc

Amt für Denkmalpflege und Archäologie

Stiftung Dornacher Schlachtdenkmal, p.A. Staatskanzlei, Rathaus, 4509 Solothurn

Anthropologisches Forschungsinstitut, Untere Kirchgasse 14, 4147 Aesch